

Nachrichten des HSGB, Mittwoch, 7. November 2018

Ab in die Mitte – Die Innenstadt-Offensive Hessen

„Unsere Mischung macht's!“ Ausschreibung des Wettbewerbs 2019



Die Initiatorinnen und Initiatoren von „Ab in die Mitte! Die Innenstadt-Offensive Hessen“ möchten Innenstädte und Ortskerne als lebendige, attraktive und vitale Zentren erhalten, stärken und weiterentwickeln. Dazu haben sie schon vor einigen Jahren den Landeswettbewerb „Ab in die Mitte!“ ins Leben gerufen. Dieser bietet allen hessischen Kommunen, privaten Initiativen sowie Bürgerinnen und Bürgern eine Plattform für Ideen und Aktionen zur Stärkung der hessischen Innenstädte. Der Hessische Städte- und Gemeindebund unterstützt seit Beginn der Initiative den Wettbewerb.

„Ab in die Mitte!“ 2019 möchte mit dem Motto „Unsere Mischung macht's!“ auf die Vielfalt und die Chancen der besonderen lokalen Mischung in den Zentren aufmerksam machen. Das Thema Mischung bietet eine Plattform für Projekte, die sich mit dem Thema Funktionsvielfalt, Grün und biologische Vielfalt in der Stadt beschäftigen möchten. Vielfalt ist auch beim Thema Erreichbarkeit und Mobilität gefragt. Hier eröffnet „Ab in die Mitte!“ mit dem neuen Motto die Chance kreativ zu werden. Auch Projekte, die sich um das Zusammenleben in der Stadt, um Integration und gute Nachbarschaft kümmern, sind in dieser Wettbewerbsrunde besonders gefragt.

Einsendeschluss für Bewerbungen ist der **6. Februar 2019**. Weitergehende Informationen im Internet unter: <https://www.abindiemitte-hessen.de/home/>

Geschäftsstelle des Wettbewerbs

IMORDE Projekt- & Kulturberatung GmbH
Schorlemerstraße 4
48143 Münster
Tel.: 0251-52093-0
Fax: 0251-52093-33
E-Mail: info@imorde.de
Internet: www.abindiemitte-hessen.de

[Anlage: Ausschreibung](#)